
Frau Faßbender fasst im Namen der Antragstellerin noch einmal zusammen, dass es - aufgrund der 
Tatsache, dass die Tempo 30 Zone sehr groß sei - Sinn mache, gerade an den Abzweigungen ab und an 
noch einmal Piktogramme auf der Straße aufzubringen. Dies werde hoffentlich zur Beruhigung und 
Sicherheit an der Stelle beitragen. 
 
Der Ausschuss nimmt daraufhin die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
        


